

=私たちの活動 4つの柱=
*制度化と指導員の身分保障
*専門性と仕事の確立
*父母と共に学童保育運動の発展
*全国の指導員との団結と連帯

建交労全国学童保育部会

ニュース学童保育

2020. 5. 13.
NO. 60 (臨時号)
全日本建設交運一般労働組合
全国学童保育部会 発行
編集：事務局

わたしたちは ONE TEAM

補助金、いつ入金されるの？

姫路市公立の学童保育は、自粛要請を行い約半数以下の児童を保育しています。コロナ対策支援費を活用して空気清浄機(一台9万円×2台)が各園設置されました。

体制的には、現在の指導員体制を守りながら、給食パート・学校介助員など、会計年度任用職員の応援を得て運営しています。

民営の学童保育(どんぐりクラブ)では、コロナ対策の補助金を申請することができましたが、7時から13時までの実働しか申請できませんでした(1日20,000円余り)。

それより、2019年度の補助金半期分285万円とコロナ対策費約34万円が、まだ入金されていません(泣)。

指導員の給料未払(泣)。

家賃も未払(泣)。

いつ入金されるんだろう…(泣)。

子どもたちのパワー溢れるぶつかり合いと、可愛い笑顔、温かいご近所の方に励まされながら日々頑張っています!!

姫路学童保育指導員支部

田中希世子

利用自粛に伴う利用料の返還も、要綱が出てから対応する必要があります。おそらく自治体からの自粛要請が指示された期間が対象です。保育料収入が減り、指導員の賃金遅配などならないように、組合としては注意しましょう。

賃金は支払われているか

とにかく、取れる補助金は全部、上限まで取れるようにしましょう。そのためには、電話でも良いので、行政の担当課に要請することです。

特に、1日3万2千円

例えば、「感染防止手当」

正規指導員に月5万円

は21日間で7万2千円と書きましたが、自治体の要綱をちゃんと見る必要

臨時の手当などの名目を作って、指導員に還元されるような仕組みを作れば、満額に近い金額が取れます。

例えば、「感染防止手当」は21日間で7万2千円と書きましたが、自治体の要綱をちゃんと見る必要

要があります。厳密には、4月初旬は、春休みですので、その期間を対象にならない可能性もあります。仮に4月9日から学校休

業に伴う午前からの開所ですと、土曜日を除いて15日間ですので、「3万2千円×15日＝48万円」となります。

政府の補正予算成立に伴い、午前中の開所に伴う財政支援をはじめ、臨時の補助金が組まれたことを前回お伝えしました。各自自治体でも補正予算が組まれるはずですし、それを決める臨時議会が開催されるはずですが、国の補助金が最大限、現場に還元されるように行政に働きかけましょう。

電話でも良いので、

行政へ要請をしよう

の財政支援は、各学童保育所の役員会など運営者への働きかけも必要です。前号で示したように、

非正規に月3万円でも、充分に行ける数字です。水光熱費でかかった

分なども対象になります

ので、公費を最大限使います

要があります。

名古屋市では、新型コロナウイルス感染拡大による影響のある事業者に対し、市独自の支援策を発表しました。

そのなかで、行政の開所要請に応じた学童保育所に対し、応援金として1か所15万円の交付が計上されました。15日から始まる名古屋市臨時議会で承認されれば、交付されます。

名古屋市、学童保育所に15万円の交付